
 

 

VERBALE RIUNIONE COMITATO REGIONALE DEL 28/05/2021 
 

Il giorno 28/05/2021, alle ore 20:15, presso la sede della ditta Sud Service di Battipaglia (SA), si 

riunisce il Comitato Regionale Campania.  

Presenti 

Il Presidente Angela Abrunzo 

Il Vice Presidente Simone Vitiello 

Il Consigliere Sara Coppola 

Il Consigliere Luca Lanzara 

Il Consigliere Marco Paino 

Il Segretario Mario Fontana 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Relazione del Presidente  

2. Pianificazione strategica dell’attività futura e programmazione economica del Comitato 

Regionale; 

3. Presentazione bilancio preventivo e sua approvazione; 

4. Predisposizione per la convocazione della riunione plenaria del Comitato Regionale con tutti i 

soggetti presenti sul territorio: società/associazioni sportive campane; R.G.T., Delegati 

Provinciali; Giudici di Gara; 

5. Promozione della formazione tecnica con pianificazione della riunione con gli aspiranti tecnici 

FITRI; 

6. Delibere inerenti e conseguenti. 

 

La Presidente introduce i lavori presentando il bilancio dell’attività del Comitato alla data odierna:  

Sono state svolte due gare giovanili, di cui una di circuito di macroarea Sud; una gara age group; un 

allenamento collettivo per kids e uno per youth; in relazione alla Comunicazione si riporta quanto il sito web 

sia costantemente aggiornato e del proficuo utilizzo dei social. Da rilevare inoltre, la pubblicazione nel sito 

web di tutti i documenti del Comitato a conferma dell’attenzione alla trasparenza.  

Il Consigliere Paino suggerisce di inserire nella sezione download, anche le classifiche delle gare nazionali. Il 

consigliere Coppola chiede di verificare la possibilità di controllo degli accessi al sito per fini statistici e per  

migliorarne la sua funzionalità. 

Si passa a discutere del bilancio preventivo. La Presidente comunica che il saldo iniziale del nuovo conto 

corrente è di € 6.3600,00, di cui € 3.000,00 in dotazione base del Comitato e € 3.300,00 come contributo a 



fondo perduto. A queste andranno poi aggiunti le giacenze del vecchio conto corrente gestito dal precedente 

Presidente ancora non note. Comunica inoltre che sono state già effettuate due spese per spostamento della 

zona cambio e per manutenzione delle bicilette in dotazione del Comitato. 

Si concorda all’unanimità di considerare ai fini del bilancio preventivo esclusivamente la quota in dotazione 

del Comitato di € 3.000,00, per non trovarsi sbilanciati i prossimi anni dove ad esempio non sarà accreditata 

la quota a fondo perduto. Inoltre si è in attesa di comunicazioni definitive in relazione alla fornitura del nuovo 

arco di arrivo che dovrebbe essere fornito dalla Federazione e della richiesta di contributo per le gare 

giovanili. 

Il Segretario illustra le spese più rilevanti sostenute negli anni passati e anche in relazione ai Tavoli di lavoro 

creati, propone la seguente ripartizione di spesa:  

attività giovanile  contributo macroarea € 150,00  
 coppa delle regioni € 750,00  
 promozione € 100,00  

 
 totale € 1.000,00  
    

Progetti Inclusione  € 250,00  
    

Promozione  medaglie € 500,00  
 Celebrazione campionato 

regionale 
€ 500,00  

    
gare  € 250,00  

    
attività di gestione varie € 500,00  

    
TOTALE  €  3.000,00   
 

Il Comitato, d’altro canto, concorda nel ritenere che bisogna basare la pianificazione di spesa sull’ammontare 

della dotazione concessa, pur se limitata. 

L’assemblea all’unanimità, approva il bilancio preventivo riservandosi di apportare eventuali modifiche 

qualora se ne presentasse la necessità. 

Si passa al punto 4 a ODG. La Presidente propone di fare la riunione plenaria presso i locali della società Il 

Gabbiano a Volla, in data 29/06 p.v. alle ore 18:30.  

Il Consigliere Vitiello suggerisce di dare la massima attenzione alla conformità della sala in relazione alle 

persone invitate. Per tal motivo si propone di invitare un solo esponente per Società, un solo rappresentante 

per i giudici, il responsabile giovanile territoriale e i delegati provinciali. 

All’ordine del giorno della plenaria verranno posti i seguenti punti: 

proposte di gare; 

evidenze dei giudici su gare e altro; 

proposte per allenamenti collettivi giovanili; 

comunicazione sul titolo regionale age group; 

eventuale relazione del RGT. 

 



In relazione al Titolo regionale, il Consigliere Lanzara ritiene che quest’anno non ci siano le condizioni per una 

competizione a circuito come negli ultimi anni. Sia perché già ci sono state due gare, sia per l’incertezza nella 

quale ancora viviamo a causa della pandemia e pertanto propone di assegnare il Titolo regionale in una 

specifica gara.  

 Essendo l’unica gara in calendario il triathlon sprint di Ischia del prossimo 26/09, si decide di designare il 

titolo regionale in quella occasione. All’unanimità l’assemblea approva la proposta. 

Il Presidente porta all’attenzione la richiesta di Aurora Triathlon per le gare del weekend del 9 e 10 ottobre 

pp.vv. . L’Assemblea approva all’unanimità. 

Si passa a discutere della riunione per la formazione di nuovi tecnici. Si stabilisce di fare una nuova riunione 

per aspiranti tecnici in data 14/06 p.v. alle ore 20:30 su piattaforma on line. 

Infine il Consigliere Vitiello propone di far produrre delle maglie di rappresentanza per i membri del Comitato 

e per il RGT da indossare in occasione di gare o eventi istituzionali.  

L’assemblea approva, il Consigliere Lanzara si offre di provvedere tramite apposito fornitore. 

Alle ore 22:30 non essendovi altro da discutere l’assemblea si scioglie. 

 

 

 

Il Segretario        Il Presidente 

 


